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ЖЕСТОКОСТЬ НИКОГДА НЕ ОДЕРЖИТ 

ПОБЕДУ 
Многоуважаемые мусульмане! 

В прочитанном мною аяте наш Всевышний 

Господь говорит: «Не думай, что Аллах не ведает о 

том, что творят беззаконники. Он лишь даёт им 

отсрочку до того дня, когда закатятся взоры».1 

А в прочитанном же мною хадисе Посланник 

Аллаха (с.а.с.) сказал: «Пока вы не будете 

препятствовать несправедливости, нет и вам 

спасения».2 

Высокочтимые верующие! 

Одним из грехов, запрещённых нашей великой 

религией, исламом, является жестокость. Жестокость – 

это несоблюдение справедливости, пренебрежение 

правами и законами. Это посягательство на жизнь, 

имущество, честь и достоинство людей. Это 

преступление, совершаемое человеком против своего 

Господа, самого себя и своего окружения. Оно 

является огромной угрозой и опасностью для мира и 

спокойствия в нём, для будущего человечества. 

Именно жестокость стала одной из главных причин 

гибели народов. 

Дорогие мусульмане! 

Всевышний Аллах велел установить 

справедливость на земле и искоренить жестокость. Он 

поручил всем посланникам бороться за торжество 

истины против жестокости и тиранов и предостерёг 

тех, кто избегает выступать против несправедливости.3 

По этой причине согласие с жестокостью является 

столь же великим грехом и тяжёлым бременем, как и 

само жестокость. Быть на стороне угнетённых, 

мобилизовать свои материальные и духовные 

возможности для них – это требование веры. 

Поддерживать угнетателей, каким бы ни был повод, 

помогать им или игнорировать несправедливость – 

значит становиться соучастником каждого 

преступления. В этом отношении Всевышний Господь 

предупреждает нас: افَا اظَلمَُوا االٰذَ۪ينَ االِىَ ُٓوا اترَْكَـنُ االنَٰارُ اوَلَ كُمُ اتَمَسَٰ   

«Не склоняйтесь на сторону беззаконников, дабы 

вас не коснулся Огонь».4 

Дорогие верующие! 

Угнетение, которое на протяжении многих лет 

совершается в Палестине, за последний год перешло в 

беспрецедентный геноцид. На глазах у всего мира 

целый народ пытаются стереть с лица земли. 

Сионистские угнетатели убили десятки тысяч 

невинных детей, женщин и стариков в Газе и 

продолжают убивать. А теперь вместе со своими 

мировыми сообщниками хотят распространить те же 

массовые убийства на другие исламские земли, 

превращая мир в поле сражений. Но не стоит 

забывать, что главная причина того, что исламские 

страны всё больше погружаются в кровь и слёзы, 

кроется в ослаблении у мусульман сознания уммы и 

братских отношений. Это также связано с утратой 

верующими своего превосходства в науке и 

технологиях. Однако Всевышний Аллах говорит: 

قُوا ا اتَفَرَٰ اوَلَ اجَم۪يعاا ِ االٰلّه ابِحَبْلِ  Крепко держитесь за»  وَاعْتَصِمُوا

вервь Аллаха все вместе и не разделяйтесь»,5 – 

призывая нас всегда поддерживать единство и 

сплочённость, также избегать всякого раскола.        

ةاٍ اقُوَٰ امِنْ ااسْتَطَعْتُمْ امَا الهَُمْ وا  А аят: «Приготовьте против وَاعَِدُٰ

них, сколько можете, силы и боевых коней...»6 –

велит нам быть сильными во всех сферах для 

противостояния врагам. 

Высокочтимые мусульмане! 

Жестокость никогда не сможет одержать верх. 

Угнетатели не смогут достигнуть своих предательских 

целей. Аллах сохранит Свой свет, даже если это 

ненавистно неверующим. Наша задача – оставить 

всякие раздоры и разногласия и основываться на 

исламском братстве. Поддерживать сознание уммы, 

защищать наше единство и сплочённость. Нам нужно 

быть сильными во всех сферах, стремиться к 

обеспечению мира и спокойствия. Мы должны во всех 

сферах решительно противостоять тем, кто 

поддерживает угнетение и тем, кто причастен к 

пролитию крови тысяч невинных людей. Мы не 

должны оставаться равнодушными к мероприятиям, 

проводимым против угнетения и угнетателей. Давайте 

не забывать, что каждый шаг, каждое слово и каждое 

отношение против угнетателей будут способствовать 

восстановлению мира и благополучия на исламских 

землях и прекратят слёзы угнетённых. 

Завершу свою проповедь следующим хадисом 

нашего Пророка (с.а.с.), который велит нам всегда 

быть бдительными и принимать меры против зла, 

жестокости и угнетателей: «Если кто-то из вас 

увидит порицаемое, пусть изменит это своей рукой. 

А если не может сделать этого рукой, то тогда 

языком. А если не может и языком, то сердцем, и 

это будет самым слабым проявлением веры».7 

                                                 
1 Ибрахим, 14/42. 
2 Ибн Маджа, Фитан, 20. 
3 Таха, 20/ 24, 43; Сад, 38/ 26; Назиат, 79/17; Анфаль, 8/15. 
4 Худ, 11/113. 
5 Áли Имран, 3/103. 
6 Анфаль, 8/60. 
7 Муслим, Иман, 78. 

Главный отдел по предоставлению религиозных услуг 


